

Alcalde destaca gestiones de Congresista Luis Guerrero **Instalarán oficina del Banco de la Nación en Perené**

En su afán de apoyar la descentralización del Banco de la Nación, en breve el distrito de Perené, comprensión de la provincia de Chanchamayo, departamento de Junín, podrá contar con una sucursal de esa entidad estatal, aseguró el legislador Luis Guerrero Figueroa.

Las gestiones del parlamentario de Perú Ahora, viene surtiendo efecto, ante las instancias respectivas, conforme reconoció el alcalde distrital de Perené, Ing. Angel Saldaña Gonzáles.

La autoridad edil, reveló que su comuna invertirá unos 90 mil nuevos en el acondicionamiento del local, donde a partir de abril, probablemente, comience a funcionar la sucursal del Banco de la Nación.

Lima, 10 de marzo de 2005.

PRENSA DEL DESPACHO DEL CONGRESISTA LUIS GUERRERO F.